

InternationalMedia

JUMAT 17 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN INFORMAL JOKOWI DAN LEE HSIEN LIONG

Presiden Jokowi melakukan pertemuan informal dengan PM Singapura Lee Hsien Loong, Kamis (16/3) di Kantor Perdana Menteri Singapura. Suasana keakraban tampak saat kedua pemimpin bertemu.

SVB dan Signature Bank Bangkrut, Seberapa Buruk Dampaknya?

Dampak kebangkrutan Silicon Valley Bank (SVB) dan Signature Bank, ke pasar keuangan Indonesia tidak akan signifikan. Namun tetap harus diwaspadai.

JAKARTA (IM) – Silicon Valley Bank dan Signature Bank bangkrut, seberapa buruk dampaknya untuk Indonesia? Setelah runtuhnya dua Bank di Amerika

Serikat (AS), nilai saham di beberapa bank anjlok di seluruh dunia. Melansir BBC, Kamis (16/3), Presiden AS Joe Biden, telah berusaha keras untuk memberi

tahu warga Amerika Serikat bahwa uang mereka aman, itu berarti pemerintah sedang menghadapi kehancuran finansial yang serius. Pernyataan Joe Biden yang berusaha meyakinkan warganya pada Senin kemarin, tidak hanya ditujukan untuk pelanggan dari dua bank yang bangkrut. Ada konsekuensi yang lebih luas, di AS dan di seluruh dunia. Apa yang membuat Silicon Valley Bank dan Signature Bank gagal?

Silicon Valley Bank adalah bank yang khusus memberikan pinjaman kepada perusahaan teknologi - ditutup oleh regulator AS yang menyita asetnya pada Jumat lalu. Itu adalah kebangkrutan terbesar bank AS sejak krisis keuangan pada 2008. SVB telah mencoba mengumpulkan uang untuk menutupi kerugian dari penjualan aset yang dipengaruhi oleh suku bunga yang lebih tinggi. Berbagai ma-

salah yang muncul menyebabkan nasabah berlomba-lomba menarik dana, menyebabkan krisis uang tunai. Pada Minggu, pihak berwenang juga mengambil alih Signature Bank di New York, yang memiliki banyak klien yang terlibat dalam dunia kripto dan dipandang sebagai institusi yang paling rentan terhadap bank serupa.

► Bersambung ke hal 11

Bareskrim Kejar Aset Rp 3 Triliun di Kasus TPPU KSP Indosurya



JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri fokus melacak aset setelah bos Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Indosurya, Henry Surya, kembali ditetapkan sebagai tersangka. Bareskrim memperki-

akan total aset tersebut sekitar Rp 3 triliun. "Kami pun lagi mengedepankan, mencari aset-aset, trac-

► Bersambung ke hal 11

Presiden Jokowi Ungkap Ada 20 Lol ke IKN dari Swasta Singapura

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, pertemuan antara delegasi Indonesia dengan Singapura dalam leaders meeting di Istana Kepresidenan Singapura, Kamis (16/3), menghasilkan 20 letter of intent (LoI) minat investasi. Keduapuluh dokumen yang menegaskan minat awal tersebut dalam rangka investasi di Ibu Kota Nusantara (IKN). "Secara keseluruhan pertemuan ini terdapat 20 LoI minat swasta Singapura untuk berinvestasi di IKN," ujar Jokowi dalam keterangan pers bersama Perdana Menteri (PM) Singa-

pura Lee Hsien Long dilansir dari siaran YouTube Sekretariat Presiden. Presiden Jokowi menyambut baik besarnya minat investor Singapura untuk pembangunan IKN. Selain itu, pemerintah Indonesia dan Singapura sepakat meningkatkan investasi di bidang energi baru terbarukan antara lain untuk pemenuhan energi kedua negara. Untuk bidang digital, kedua negara setuju meningkatkan kerja sama pengembangan SDM di bidang teknologi informasi. "Saat ini terdapat Apple Academy dan IBM Academy

di Batam. Untuk bidang perdagangan, mulai masuknya produk peternakan Indonesia memasok kebutuhan ayam di Singapura," ungkap Jokowi. Kepala Negara melanjutkan, Indonesia dan Singapura juga sudah meneken 9 MoU business to business di bidang kesehatan dan 7 MoU government to government di bidang energi kesehatan. A Selain soal kerja sama, Presiden Jokowi dan PM Lee juga bertukar pandangan terkait isu kawasan ASEAN. Khususnya

► Bersambung ke hal 11

Anak Pedangdut Lilis Karlina 'RDI' yang Masih SMP Tertangkap Edarkan Narkoba

PURWAKARTA (IM) - Kasus kriminal yang melibatkan anak sekolah kembali terjadi. Kali ini melibatkan anak dari penyanyi dangdut Lilis Karlina berinisial 'RDI', yang masih duduk di kelas tiga SMP. Ia ditangkap karena mengedarkan narkoba. Barang bukti yang disita dari 'RDI' yaitu 925 butir obat Heximer, 740 butir obat Tramadol dan 200 butir obat Trihexyphenidyl. Kuasa hukum menyebut 'RDI' sebagai korban sosial dan teknologi. Sebab itu, saat ini pihaknya tengah mengupayakan diversi atau proses penyelesaian

perkara anak dengan tidak melalui peradilan. Pihak Polres Purwakarta, menyediakan pengacara dari negara bagi RDI, hal ini karena ancaman hukuman bagi RDI yang menjadi anak berkonflik dengan hukum atau ABH di atas lima tahun. Kuasa hukum RDI, Evi Saeful Bachri mengatakan, jika anak pesohor dangdut yang masih duduk di bangku kelas tiga SMP ini hanyalah korban sosial dan teknologi. "Mengupayakan diversi sebuah proses penyelesaian

► Bersambung ke hal 11



SERTIJAB MENTERI PEMUDA DAN OLHAHRAHA

Pelaksana tugas (Plt) Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Muhadjir Effendy (kanan) memberikan cinderamata kepada pejabat lama Menpora Zainudin Amali (ketiga kiri) didampingi Nadiah Al-Hamid (kedua kiri) dan anaknya Safira (kiri) saat serah terima jabatan di Gedung Kemenpora, Jakarta, Kamis (16/3). Zainudin Amali menyatakan akan fokus menjadi Wakil Ketua Umum PSSI setelah resmi mengundurkan diri sebagai menpora.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cinta kasih harus bagaikan seduhan teh wangi dengan komposisi yang pas. Bila terlalu pekat akan terasa pahit dan kita tidak dapat meminumnya.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehabis

ASALTAU!
Ibu Ini Pingsan Saat Bertemu Anaknya yang Terpisah 37 Tahun Lamanya



SUMINAH (81) tak bisa menyembunyikan kebahagiaannya saat bertemu dengan anaknya, **Hernik Martika** (65), yang telah berpisah dengannya selama 37 tahun. Tangis Suminah pecah dan sempat pingsan. Momen haru ini terjadi di Mapolresta Malang Kota. Kapolresta Malang Kota Kombes Budi Hermanto mengungkapkan, Hernik meninggalkan rumah sejak masih berusia 17 tahun. Perempuan itu memilih bekerja ke luar negeri dan tidak pernah kembali lagi ke keluarganya di Kota Malang. Sekembalinya dari Malaysia, ia malah pulang ke Nusa Tenggara Timur (NTT), kampung halaman mantan suaminya.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.425,00	15.325,00
SGD	11.520,00	11.415,00
HKD	2.005,00	1.920,00
AUD	10.365,00	10.235,00
EUR	16.718,00	16.468,00
GBP	18.927,00	18.657,00

Kamis 16 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>